

# Paro en venta de café frena bajos precios

Londres, octubre 24. (AP). (Por Leonard Kirschen). La suspensión de las exportaciones de café hasta enero próximo, resuelta durante el último fin de semana por varias naciones productoras de Latinoamérica, frenó hoy la declinación que desde hace algunos días venían sufriendo los precios del producto en el mercado de Londres.

El café africano robusta comercializado en esta capital aumentó entre dos y tres centavos la libra para la venta al por mayor de grano verde puesto en el puerto de Londres. Las ventas de Robusta con entrega inme-

diata se estaban negociando al mediodía para noviembre a 1.680 libras (2.973.60 dólares) la tonelada métrica o 1.48 dólares la libra de café robusta verde. Al cierre de las operaciones del viernes el precio era de 1.657.50 libras (2.933.78 dólares) la tonelada métrica o 1.46 dólares la libra.

Las entregas para enero se negociaron a 1.565 libras (2.770.05 dólares) la tonelada métrica o 1.38 dólares la libra, en contraste con las 1.528 libras (2.704.56 dólares) la tonelada métrica o 1.35 dólares la libra registrados el viernes pasado. Los precios de

Pasa a la página 29

## Encuentran tesoro abandonado en tren

Praga, 24 Oct. (DPA). En la ruta Praga-Viena fue encontrado en el tren un tesoro, cuyo dueño permanece desconocido.

Los periódicos checos informaron hoy que la aduana de la frontera entre Checoslovaquia y Aus-

Pasa a la página 25

## Mercado europeo es decisivo en capital externo de L. A.

Montreux, Suiza, octubre 24. (AP). Las emisiones de bonos y préstamos en moneda europea de Argentina, Brasil y México, totalizaron 10.000 millones de dólares durante los últimos 18 meses, dijo hoy el vicepresidente latinoamericano del Banco Mundial, Adalberto Krieger Vasena, lo que demuestra que el mercado financiero europeo juega "un papel decisivo" en la afirmación de los requerimientos de capital externo de América Latina.

Lo afirmó en la sesión inaugural aquí del simposio de empresas latinoamericanas europeas, que se prolongará durante tres días, con la participación de 1.250 empresarios, banqueros y funcionarios oficiales de 47 países.

El presidente del Banco Nacional de Nicaragua, Roberto Incer Barquero, anunció aquí la creación en su país de una zona financiera para las operaciones de los bancos extranjeros absolutamente libre de normas o impuestos locales, y con un secreto absoluto de

Pasa a la página 63

## Debate urgente sobre seguridad de aviación

Naciones Unidas, octubre 24. (AP). El comité permanente de la Asamblea General acordó hoy por unanimidad sostener un debate urgente sobre la "seguridad de la aviación civil internacional". Poco antes, la Federación Internacional de Asociaciones de Pilotos Aéreos (FIAPA) había formulado una petición en tal sentido a las Naciones Unidas.

Es probable que el debate comience el miércoles en el comité político de la asamblea, con un discurso del capitán Derby F. Pearce, presidente de la FIAPA. El comité permanente de 25 miembros aceptó una petición de 42 países de que se incluya la piratería aérea en el temario de la asamblea, con "carácter urgente e importante".

El nuevo punto fue presentado por el embajador austriaco Peter Jankowitsch en nombre de los coaspiradores, que incluyen a los Estados Unidos, pero no a Israel.

El gobierno de Jerusalén había expresado deseos de ser incluido entre los aspiradores.

Pasa a la página 25



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA. Washington, octubre 24 (AP). El senador demócrata Hubert Humphrey llega a la Casa Blanca con su esposa y el presidente Jimmy Carter desde la Base Andrews de la Fuerza Aérea en su primer viaje a la capital desde que salió del hospital.

## Alemanes alertas ante represalia terrorista

Bonn, octubre 24. (Latin-Reuters). Los alemanes occidentales de este país y el exterior estaban hoy en estado de alerta ante eventuales represalias de los guerrilleros urbanos por el aplastamiento de su acción de piratería aérea en Mogadiscio, la semana pasada. Agentes de seguridad despachados por el gobierno de Bonn revisaban hoy detenidamente a los pasajeros que abordaban aviones germanos en más de 40 países del mundo.

También fue aumentada la protección de las embajadas en las capitales foráneas.

Funcionarios del gobierno germano-federal señalaron hace pocos días que toman muy en serio las amenazas de un grupo

ultraizquierdista italiano de "ejecutar" al embajador de Bonn en Roma.

También se unió a estas expresiones de preocupación el canciller Helmut Schmidt, quien dijo en una entrevista periodística que muy probablemente la gue-

Pasa a la página 40

## Unidad de ejército brasileño manteniéndose afirman militares

Río de Janeiro, octubre 24. (AP). (Por Eduardo Gallardo). En el primer acto militar de importancia desde la destitución del ministro del ejército hace dos semanas, altos jefes militares insistieron en que la unidad y disciplina de las fuerzas armadas se mantienen inalteradas. Los comentarios fueron formulados en sendos discursos por el nuevo ministro del ejército, general

Fernando Belfort Bethlem, y su colega de la fuerza aérea, brigadier Araripe Macedo, en una ceremonia ayer en Brasilia con motivo del Día del Aviador. Al acto asistió el presidente Ernesto Geisel.

Ambos oficiales reiteraron tam-

bién la completa adhesión militar a Geisel.

Bethlem, quien saludó a la Fuerza Aérea en representación del Ejército y la Marina, reemplazó como ministro del Ejército al general Sylvio Frcta, sorpres-

Pasa a la página 28

## Alerta opinión pública sobre problemas del Tercer Mundo

Túnez, octubre 24. (AP). (Por Michael Goldsmith). El ministro venezolano de Estado Manuel Pérez Guerrero, declaró hoy que las relaciones económicas entre los países industrializados de Occidente han alcanzado un "nivel cercano al punto de saturación" y no tienen otra alternativa que ampliar su cooperación económica con el Tercer Mundo. El ministro habló en una conferencia

de dos días de las Naciones Unidas sobre cómo alertar a la opinión pública mundial acerca de los problemas del Tercer Mundo.

La nueva cooperación, dijo el representante venezolano, no puede establecerse o continuarse sobre la base de "países dominantes y dominados", por cuanto esto último "impone el regreso al colonialismo, sea cual fuere la máscara tras la que se oculta. Diga mos que ningún país desea tal regreso, que no haría ningún bien a nadie y mucho mal a todos".

Opinó que es esencial para los países industrializados de Occidente mantener e incluso incrementar el poder adquisitivo del

Pasa a la página 25



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA. París, Oct. 24 (AP). El director de la compañía marítima francesa, M. Jacques Friedman, anuncia hoy la venta del transatlántico "France" a un empresario árabe saudita.

AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA



PRINCIPE CARLOS. Houston, Oct. 24 (AP). El príncipe Carlos de Inglaterra baja del vehículo lunar durante la visita que hizo hoy al Centro Espacial Johnson, de Houston, Texas.